6. Août 2024



Neuvaine à Dieu le Père Neuvième jour: « Au service de l'amour du Père céleste »

Cette neuvaine, que nous avons achevée aujourd'hui, avait pour but de nous montrer l'amour du Père de plus près, afin que nous puissions en faire l'expérience comme source de notre joie. Pendant ces neuf jours, nous avons été invités à approfondir notre confiance en Dieu, à le glorifier et à l'aimer, en entrant dans une amitié intime avec lui. La joie de Dieu est d'être au milieu de nous, son peuple. Cela compte pour chaque personne.

Malheureusement, nombreux sont ceux qui ne connaissent pas encore leur Père céleste, et nous, chrétiens, n'avons généralement pas une relation de confiance totale avec Lui. Mais quelle richesse la vie acquiert lorsque nous commençons à découvrir l'amour de notre Père partout, lorsque nous nous savons protégés par Lui, lorsque nous percevons comment son amour agit en nous et nous conduit sur le chemin de la perfection!

Dieu veut que ceux qui le connaissent déjà vivent dans une relation toujours plus étroite avec lui. Ils pourront alors comprendre de plus en plus clairement ses désirs, qui jaillissent du cœur d'un Père assoiffé de ses enfants et désireux de les combler de ses richesses.

Il est facile de comprendre pourquoi le Père invite ceux qui ont déjà commencé à l'aimer à chercher avec lui ceux qui sont encore perdus.

Dans le Message à Mère Eugenia Ravasio, notre Père mentionne son désir que les justes, c'est-à-dire ceux qui essaient de vivre selon ses commandements, fassent preuve d'encore plus de ferveur pour aider les gens à trouver la foi en Dieu. Dans ce Message, le Père nous demande d'aller vers les gens pour témoigner de Son amour, car s'ils savaient comment Il est réellement et avec quelle tendresse Il aime Ses enfants, beaucoup se tourneraient plus facilement vers Lui.

Pour notre vie personnelle comme pour notre apostolat, il est essentiel que nous nous éveillions pleinement à l'amour de notre Père et que nous nous laissions remplir par lui.

Nous pourrons alors montrer aux gens de façon plus convaincante ce qu'est réellement Dieu.

Dieu a soif de tous les peuples, et en particulier du peuple qu'il a choisi comme prémices et qui, jusqu'à aujourd'hui, du moins en grande partie, n'a pas reconnu son Messie. Il existe tant de façons d'atteindre les gens aujourd'hui : des façons directes et des façons indirectes.

Notre Père cherche des âmes qui se mettent sans réserve au service de son amour. D'une manière particulière, il appelle ceux qui, par leur consécration même, sont entrés dans une relation d'amour spéciale avec lui. Ce sont précisément ces « enfants de son amour » en qui Dieu veut demeurer plus profondément, les rendant capables de témoigner de son amour au monde.

Jour après jour, nous pouvons découvrir l'amour du Père et grandir en lui. Jour après jour, par notre prière et notre témoignage, nous pouvons annoncer l'amour du Père à ceux qui sont loin de Lui. Jour après jour, nous pouvons être une source de joie pour le Père, qui peut accomplir de grandes œuvres à partir des plus petites choses.

Le ciel tout entier, et en particulier notre Seigneur Jésus-Christ, se réjouirait si nous nous abandonnions et nous donnions complètement et sans réserve à l'amour du Père. Nous pourrions le faire, par exemple, en nous consacrant personnellement à Lui ou en renouvelant et en approfondissant notre consécration. Tout vient de Lui et tout retourne à Lui. L'Église adresse chacune de ses prières au Père, par Jésus-Christ et dans l'Esprit Saint.

Que notre Mère bien-aimée nous aide à accomplir la Volonté du Père, comme elle l'a fait, pour que nous devenions comme elle des vases de son amour, pour que l'Esprit Saint descende sur nous et que le Christ naisse toujours plus profondément dans nos cœurs.

Puisse notre vie embrasser l'amour infini de notre Père et le glorifier par notre réponse à son amour et par notre service aux autres!